

JUGENDCLUB

SOMMER 2025

MAGAZIN



Jugendclub
Beverly
Hill's e. V.



GRAFFITI WORKSHOP MIT TASSO

Zum Auftakt der Sommerferien fand im Jugendclub Beverly Hills ein dreitägiger Graffiti-Workshop mit dem renommierten Meeraner Künstler TASSO statt. Die zehn Teilnehmer im Alter von 10 bis 17 Jahren erhielten eine Einführung in die Grundlagen des Graffitizeichnens – unter anderem mit Hilfe eines Rasters. Außerdem gestalteten sie eigene Keilrahmen, die sie am Ende mit nach Hause nehmen konnten.

Als Highlight wurde am dritten Tag ein Stromhäuschen der Stadtwerke Meerane passend zur angrenzenden Blühwiese des Clubs mit einem farbenfrohen Graffiti verschönert. Die Ergebnisse konnten sich sehen lassen – kreativ, ausdrucksstark und professionell umgesetzt.

Unter Anbetracht des bisher heißesten Tages des Sommers, eine besondere Leistung aller Beteiligten.

Ein herzlicher Dank geht an „TASSO“ und die Stadtwerke Meerane für die Unterstützung dieses gelungenen Ferienprojekts.



01

**stadtwerke
meerane**
Versorgen. Beraten. Da sein.

Jugendclub
Beverly
Hill's e.V.



FERIENFAHRT

KIEZ BRAUNSTEICH/WEISSWASSER

Vom 07. bis 11. Juli machten sich 30 Kinder und Jugendliche im Alter von 10 bis 17 Jahren auf den Weg in ein unvergessliches Abenteuer. In diesem Jahr führte uns die Reise ins Kindererholungszentrum (KIEZ) Braunsteich in Weißwasser in der schönen Oberlausitz.

Es gab einiges zu entdecken: ein eigenes Freibad, Volleyball- und Fußballplätze, ein Spielplatz mit Seilrutsche, ein Soccer-Court – und für Jung und Alt überraschend beliebt: die Tretautos.

Im Fokus der Ferienfahrt standen in diesem Jahr bewusster Freiraum und Erholung – weniger Action, mehr Zeit zum Durchatmen. Am Dienstag stand Bogenschießen auf dem Programm. In drei Gruppen à zehn Teilnehmenden wurde gezielt, geschossen und gepunktet.

Besonderes Highlight war die Ruder- und Tretboot-Aktion auf dem Braunsteich stand an. Zwar sorgte ein kurzer Schauer für Aufregung, doch danach zeigte sich die Sonne wieder und die Boote stachen „in See“. Manch eine Gruppe drehte einige unfreiwillige Kreise – das Manövriieren eines Ruderboots will gelernt sein!

Insgesamt war es wieder eine großartige Ferienfahrt mit vielen schönen, manchmal auch herausfordernden Momenten. Besonders die bunte Mischung aus jüngeren Kindern und älteren Jugendlichen macht diese Fahrten immer wieder einzigartig.





ALLTAGSHELDEN ZUM ANFASSEN FERIEN, DIE EINDRUCK HINTERLASSEN

In der fünften Sommerferienwoche drehte sich im Jugendclub Meerane alles um das Thema Alltagshelden und Erste Hilfe. Insgesamt nahmen 25 Kinder und Jugendliche an dem abwechslungsreichen Ferienprojekt teil.

Zum Wochenstart lernten sich die Teilnehmenden kennen und tauschten sich darüber aus, was Alltagshelden ausmacht – von Polizei und Feuerwehr bis hin zu Lehrern, Pflegekräften und Eltern. Am Dienstag führte eine Exkursion zum Flughafen Leipzig/Halle, wo die Jugendlichen bei einer Jugendtour spannende Einblicke in den Flughafenbetrieb und die Arbeit verschiedener Berufsgruppen erhielten – für viele ein echtes Wochenhighlight. Am Mittwoch besuchten wir die Polizeiwache Glauchau.

Dort lernten die Teilnehmenden den Berufsalltag der Polizei kennen und durften unter anderem Gewahrsamszelle und Einsatzfahrzeuge besichtigen.

Der Donnerstag stand ganz im Zeichen der Rettungsdienste: Vormittags ging es zur Berufsfeuerwehr Zwickau, nachmittags zur ADAC-Luftrettung am HBK Zwickau. Beide Besuche boten eindrucksvolle Einblicke in Ausbildung, Technik und Einsatzalltag – inklusive echter Einsatzatmosphäre. Zum Abschluss der Woche stellten sich die Jugendlichen am Freitag sportlichen Herausforderungen. In der Turnhalle absolvierten sie Tests aus den Einstellungsvoraussetzungen von Polizei und Feuerwehr und erlebten so hautnah, welche körperliche Fitness diese Berufe erfordern.





SCHWIMMLAGER ABGETAUCHT IN DEN FERIEN

Auch in diesem Jahr fand das Schwimmmlager in Kooperation mit dem Sommerbad Glauchau statt. 18 Kinder und Jugendliche im Alter von 10 bis 15 Jahren nahmen an dieser sportlichen und zugleich spaßigen Ferienwoche teil.

Ein Schwimmmlager verlangt Ausdauer, Disziplin und Durchhaltevermögen. In nur vier Tagen ein Schwimmabzeichen zu schaffen, ist keine Selbstverständlichkeit. Doch die Jugendlichen bewiesen großen Ehrgeiz und Teamgeist.

Freitag – Spiele, Prüfungen & Erfolge

Der letzte Tag begann sportlich mit einem Wasserball-Basketballspiel, das das Team der Mädchen klar für sich entschied. Anschließend folgten die finalen Prüfungen – mit großem Erfolg: 14 von 18 Teilnehmenden erhielten ein Schwimmabzeichen, darunter auch mehrere goldene Abzeichen.

Besonders spannend war die Prüfung zum Rettungsschwimmerabzeichen in Bronze. Die Anwärterinnen meisterten anspruchsvolle Aufgaben wie:

- 200 Meter Schwimmen in Kleidung mit anschließendem Entkleiden im Wasser
- Theoretische Prüfung mit Erste-Hilfe-Wissen
- Tieftauchen, Streckentauchen und Transportschwimmen.

Alle Prüfungen wurden mit Bravour bestanden!

Ein herzliches Dankeschön geht an das Team des Sommerbads Glauchau, das mit viel Geduld, Fachwissen und Freude die Teilnehmenden motiviert hat. Ebenso bedanken wir uns bei der Stiftung „1 Quadratkilometer Bildung Meerane“, die dieses Projekt ermöglicht und gefördert hat.



JUGENDCLUB

SOMMER 2025

MAGAZIN

Herausgeber

Jugendclub Beverly Hill's e. V.
Friedhofstr 5b
08393 Meerane
Tel. 03764 2652

Einrichtungsleitung
Sebastian Reichenbach

